

教育活動に関するアンケート集計結果より

保護者の皆様方には、先日、「開進第二小学校の教育活動に関するアンケートのお願い」にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。285通もの回答をいただきました。

集計結果を見ると「学校の雰囲気は落ち着いており、子どもたちは楽しく過ごしている。」「学校は子どものことの相談について誠意をもって対応している」の回答にA・Bの良い評価を多数いただき、ありがたく存じます。

「子どもたちは、積極的に外遊びをするようになってきている。」「子どもたちは、進んで挨拶ができるようになってきている」という項目では、「あまり思わない」という意見が少なからずありました。学校では、天気の良い日は外遊びをし、毎週木曜日の中休みは「業間運動」として、「バンブーダンス」「リバーシ（めんこ）」「缶ぽっくり」「イレギュラーボール」「ロケット飛ばし」「鉄棒」などを学年ごとに行い、楽しく遊びながら運動能力がバランス良く高まるよう、取り組んでおります。ご家庭でも「校庭で遊んでおいで」と外遊びを進めていただければと思います。挨拶については、日常の教育活動の中でも、「今週の目標にする」などし、重点的に、継続して指導をしております。

自由記述の欄の意見では、「学校は子どものことの相談について誠意をもって対応している」が、「教員によって、差がある」「先生の間で共有できていないことがある」というご意見もありました。教育活動を進めていく上で、教員間で共通理解をし、同じ対応をしていくことの重要性を感じております。教員相互に言葉を交わし、意思の疎通を図り、共通認識をもって同じ対応ができるよう努めてまいります。

自由意見には、他にも昨年度同様に「学校安心安全メールを様々な場面で活用してほしい」という意見がございました。練馬区学校連絡メールの利用は、①災害にかかる緊急情報（安否や避難情報）、②防犯にかかる情報（不審者等）、③行事等にかかる緊急情報（運動会や遠足の実施等）、④その他の緊急情報（学級閉鎖の連絡等）、以上の内容に限定されています。どうぞご了承ください。また、「学年便りの情報が多い」「個に応じた、体験活動をたくさん取り入れてほしい」などの意見もいただきました。

その他にも、今後の学校教育に生かしてまいりたいものが多数ございました。一つ一つの意見を教職員で検討し、教育活動の改善につなげてまいりたいと思います。あらためて、ありがとうございました。

教育活動に関するアンケート 集計結果

	とても思う	そう思う	あまり 思わない	思わない	わからない	計
1 教育目標を伝える	88	167	15	1	8	282
2 家庭・地域と連携	97	159	18	3	5	282
3 落ち着き、楽しい	99	173	6	2	3	283
4 わかりやすい授業	87	181	3	1	11	283
5 相談に誠意ある対応	107	152	9	1	14	283
6 豊かな心	83	176	9	2	13	283
7 学校行事、意欲的	95	167	13	2	6	283
8 進んで学習	87	163	18	2	13	283
9 思いやり・規範意識	86	167	18	1	11	283
10 積極的に外遊び	92	120	53	8	10	283
11 進んで挨拶	70	153	46	5	8	282

教育活動に関するアンケート

